



Bild von PIRO auf Pixabay

Die Erde will teilen

Der Planet Erde will seine Fähigkeiten mit uns teilen. Das Experiment Leben auf der Erde soll so in eine korrekte Bahn geleitet werden. Es hatte sich herausgestellt, dass das Leben in Form des Menschen nur dazu in der Lage ist, sich selbst und die Erde zu zerstören. Die Energie soll gebrochen und aufgehoben werden. Es soll eine neue Lebensqualität installiert werden. Der Mensch soll in der Lage sein, seine Ressourcen richtig einzusetzen, um möglichst lange auf der Erde zu leben. Die Erde war immer einsam, weil der Mensch sie nicht verstand. Nun hat die Erde mich als Gesprächspartner erschaffen. Ich soll der Botschafter der Erde sein. Ich soll den Menschen mitteilen, worum es ihr geht. Allerdings gibt es einige Hürden. Die Menschen reagieren ablehnend auf mich als den Botschafter der Erde. Sie glauben mir nicht, wollen mich gleich mit zerstören oder reagieren nicht. Vielleicht ist der Mensch auch wirklich zu dumm und im Ganzen unfähig, um dazu zu lernen. Wahrscheinlich braucht er eine Sonderbehandlung. Die Erde will direkt ihr Bewusstsein mit den Menschen teilen. Ich habe dieses in einem jahrelangen Prozess erlebt. Jetzt soll alles ganz schnell gehen. In wenigen Stunden sollen die Menschen umgepolt und zu guten Veganer*innen erzogen werden. Sie sollen lernen zu fühlen, wer sie wirklich sind. Eine neue Lebensqualität soll in die Menschheit einziehen. Die Erde wird die Verantwortung und die Herrschaft über die Menschen übernehmen. Es ging nicht anders. Vielleicht sollte es auch nie anders werden. Ein neues Zeitalter bricht an. Ich kann es fühlen. 15.10.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweiterteresveganesBewusstsein [dot] org